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I[ I'icesindaco Giacobbe Zortea, I'Assessore .A*drea Boghetto, I'Assessora Silvana Zecchini. il
ct»rsigliere ecl Assessore dell'Unionc dell'Alto Plirniero Ermes Lucian ed il consigliere \rittorio
Segat, il giorno 30 dicembre 2015 hamro rassegtato le lu'o dimissioui dall'anrministrazione cli Siror

capeggiata da \Valter Taufur.
Ii motivo per il quale ci*qae meubri della maggioranza del comuile di §iror }:anno deciso di

rassegrìil'e le proprie dimissioni solo il giomo prima della scadenza del loro n:andato potrebbe

essere poco chiaro all'opinione pubblica.

Questo gesto ha invece un gande significato politico verso i cittadi:ri di Siror e verso cololo che nei

giugno scorso avev&no scelto di sostenere la fusione clei comuni di Fiera di Primiero, Tonadico,

Transacqua e Siror.
Dopo il reÈrendtmr del 7 giugno il gruppo di maggiorar:za del comune dì Siror si era di fatto

spaccato tra chj era, e futtora è, a favore della fusione e chi furvece non solo era contrat'io a tale

scelta, rna addiritttra rre ostacolara il decorso; di queì passo si andava ilcontro di sicuro ad una crisi

che avrebbe di cerio portatCI rrelocernente i] cornutre al cotrunissarianrento anticipato.

Consiclerata tale situazione, "ln modo responsabile e con rrtr fo$e mal di pancia" (citando il
docuure*to di diciriarzzione del voto cli astensione alla mozione presentata dal grttppo di rnirpranza

"Il Nodo), i dirnissionari troyavano una soiuzione che coagela'i'a motnertaneamente ia rothrra

interna e che irnpegnava i[ vicesindaco Zofiea Giacobbe a portare avanti i lavori di predisposizione

ed organizz aziane del nuor,* comune di Primiero San lvlartino di Castrozza. lavori che si scno

realmente conclusi corr I'approvazione clello statuto, atnrent$a nell'ultima seduta del consiglio
colnunale di martedì scorso. Insierue a questi lat ori si sono potuti portare a letmine in queslo nroclo

anche altri atti ed affrdamelti urgenti ed irnporlanti per i trostri paesi.

Raggiunti ora gli scopi prefusati, dal momeÈto che Ia rottura interna alla rnaggioratua non è stata

saldata, i cinque consiglieri haaao deciso di diilettersi, evidetuiando alla popolazione di aver fatto

pm,alere il senso di responsabilità e di dovere civico nel rispetto della volontà dernocraticameute

espressa dai cittaditi cos il referettduru.
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